

Guadalupe Taddei durante el foro en la Cámara Baja para la reforma Judicial

LLAMADO A LEGISLADORES

Para elección de jueces, INE pide claridad

FERNANDO MERINO

El presupuesto para organizar la designación de magistrados no será caprichoso: Taddei Zavala

uadalupe Taddei Zavala, consejera presidenta del Instituto Nacional Electoral (INE), pidió a la Cámara de Diputados claridad en la elección de Jueces, magistrados y ministros de la Suprema Corte que propone la reforma judicial para definir el

presupuesto que requerirá la autoridad electoral para organizar los comicios.

Al participar en el Séptimo Diálogo Nacional para la reforma al Poder Judicial celebrado en la Cámara de Diputados, la presidenta del INE dijo que el presupuesto que solicite el INE para organizar la elección de impartidores de



El instituto sabe hacer procesos electorales, pero también sabe que requiere tener claridad"

justicia no será caprichoso sino acorde a la dimensión de la tarea, por lo que pidió a los legisladores precisar detalles como el número de cargos que se van a elegir, el número de casillas que se van a instalar y los materiales que se van a utilizar.

"El presupuesto no es caprichoso, tiene que ser justo lo que se requiere para que sea de la calidad que requieren nuestros ciudadanos; y segunda, el Instituto deberá, en caso de que esto (la reforma judicial) se apruebe, entrar en trabajos rápidamente con la Cámara de Diputados para ir definiendo puntualmente lo que sí se requiera para llevar a buen puerto (la reforma) si pasara la aprobación del Congreso.

"Tantas cosas que tenemos por resolver aquí y tantas preguntas que dejamos hoy en el aire con todos ustedes, porque es importante que sepan que el Instituto sabe hacer procesos electorales, pero también sabe que requiere tener claridad en todo lo que va a emprender para que resulte altamente efectivo", dijo la presidenta del INE.

Guadalupe Taddei también pidió a los diputados precisar cómo serán las campañas de los aspirantes a jueces, magistrados y ministros; la asignación de tiempos de radio y televisión para las campañas; el presupuesto que se les otorgará a candidatos y cómo se fiscalizarán los gastos, y si se utilizarán nuevas tecnologías como la urna electrónica para agilizar la votación o se optará por la boleta física como se ha hecho.

Sobre si el costo de la elección de juzgadores sería equiparable al de una presidencial, Taddei dijo que dependerá del número de cargos que se elegirán.